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市政を問う !
一般質問

問
　
会
長
就
任
に
伴
う
行
政
運
営
に

　
　
つ
い
て
問
う
。

答
　
市
長
と
し
て
の
責
務
は
寝
る
間

　
　
を
惜
し
ん
で
で
も
、
し
っ
か
り

　
　
と
取
り
組
ん
で
ま
い
る
。

　
全
国
市
長
会
会
長
と
し
て

の
公
務
に
割
く
時
間
が
多
く

な
る
と
、
ど
う
し
て
も
当
市

に
お
け
る
公
務
時
間
が
少
な

く
な
る
が
、
首
長
と
し
て
の

公
務
に
影
響
が
な
い
の
か
。

　
ま
た
、
市
長
会
長
の
秘
書

機
能
は
現
在
の
体
制
の
中
で

対
応
す
る
の
か
、
行
政
運
営

に
つ
い
て
伺
う
。

問
　
会
長
就
任
に
伴
う
行
政

運
営
に
つ
い
て
問
う
。

答
　
全
国
市
長
会
会
長
と
し

て
の
公
務
に
従
事
す
る
こ
と

は
、
当
市
の
自
治
体
と
し
て

の
地
位
向
上
、
地
域
発
展
に

効
果
が
あ
る
も
の
と
考
え
て

い
る
。

　
市
長
と
し
て
の
一
番
の
責

務
は
決
裁
を
遅
滞
な
く
行
う

全
国
市
長
会
会
長
就
任
に
あ
た
っ
て

こ
と
で
あ
り
、
こ
の
こ
と
に

対
し
て
は
し
っ
か
り
と
務
め

を
果
た
し
て
ま
い
る
覚
悟
で

あ
る
。

　
全
国
市
長
会
会
長
と
し
て

の
公
務
に
よ
っ
て
、
市
役
所

を
不
在
に
す
る
時
間
が
ふ

え
る
こ
と
が
想
定
さ
れ
る

が
、
決
裁
等
公
務
に
つ
い
て

は
、
寝
る
間
を
惜
し
ん
で
で

も
し
っ
か
り
と
取
り
組
ん
で

ま
い
る
。

問
　
地
域
に
も
た
ら
す
効
果

に
つ
い
て
問
う
。

答
　
全
国
に
相
馬
の
魅
力
を

積
極
的
に
発
信
し
、
地
場
産

品
を
ア
ピ
ー
ル
す
る
こ
と
で

相
馬
の
認
知
度
を
上
げ
、
さ

ら
に
放
射
能
の
誤
解
、
偏
見

を
解
く
こ
と
等
で
交
流
人
口

の
拡
大
と
経
済
の
発
展
に
つ

な
げ
て
ま
い
り
た
い
と
考
え

て
い
る
。

未来そうま
杉本智美議員

そ
の
他
の
質
問
　

・
ブ
ー
タ
ン
王
国
と
の
交
流

市政を問う !

一般質問

相馬市役所内

　　　   議場

　一般質問とは、議員が市政の執行状況や方針などを質問し、市の考え方
を明らかにするものです。質問事項などは下記のとおりです。
○杉本　智美　議員　「全国市長会会長就任にあたって」････････････････P ６

○荒　　秀一　議員　「給食費無料化事業に伴う諸施策」････････････････P ７

○山中　宣明　議員　「相馬市の農業政策」････････････････････････････P ７

○河内　幸夫　議員　「安心安全な相馬市づくり」･･････････････････････P ８

○浦島　勇一　議員　「消防団の組織運営と諸課題」････････････････････P ８

○尾髙　雅夫　議員　「安心、安全な子育て環境の整備」････････････････P ９

○根岸　利宗　議員　「災害市営住宅の払い下げ」･･････････････････････P ９

＊内容を要約し、発言順に掲載しています。

都
内
で
開
催
さ
れ
た
第
88
回
全

国
市
長
会
に
て
、
第
30
代
全
国

市
長
会
会
長
に
選
任
さ
れ
た
立

谷
秀
清
市
長


